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要要要要望望望望事事事事項項項項（（（（要要要要旨旨旨旨））））

① 後飛保町神明野 側溝の内部が破損したのか、道路に陥

没が起きている。

② 般若町中山 大雨のたびに。側溝があふれる。

③－１後飛保町前川 大雨のたびに浸水する

－２日光川の浸水対策として貯留槽などの設置。

④ 清水公園の前、急カーブで危ない。

⑤－１布袋ピアゴの裏の川沿いに道路照明等を。

－２江南岩倉線の村久野鈴道 道路照明等を。

－３江南駅付近が暗い。－４ 駅前に交番を。

⑥－１高屋郵便局の交差点のところにカーブミラーを

－２シキボウ北東（前飛保町栄）にカーブミラーを

⑦－１ 江南団地等から厚生病院まで定期交通を。

－２ 市内に循環バスを。

⑧ いこまいCAR予約便を、当日予約に。

料金引き下げを。

⑨ モデル地区で生ごみのたい肥化を。

⑩ 資源ごみの立会当番。高齢者は大変です。廃止を。

⑪ バーベキューのできる場所がほしい。

⑫ 筋トレやウォーキングのできる公園を。

⑬ 体育館の駐車場が不足。駐車台数を増やして。

⑭ オムニ（砂入り人工芝）のテニスコートに。

⑮－１ 新図書館の建設を。

－２ 隣接地などへの増築を。

－３ 会議室を読書室に開放を。

－４ 人気のある本はまとめて購入を

⑯－１ 学童保育の時間を１９時まで延長して。

－２ 学童保育を４年生まで実施して。

⑰ 新たな保育園の民営化はやめて。

⑱ 肺炎球菌・子宮頸がん・ヒブワクチンの接種に助成を。

⑲ 乳がん検診がすぐいっぱい。定員、回数を増やして。

⑳ 安心して入れる老人ホームがほしい。

21 福祉センターなどにヘルストロンの設置を。

22 空いている農地を農業ができるように。農業塾の開催を。

23 歩道の整備。側溝にはふたかけを。

老人介護施設の建設やテニスコートの改良などで積極的な回答

図書館問題は進展なし、ヒブワクチン等の助成は「国や近隣の動向

を見て」と消極的……アンケートの要望事項の回答がありました

歩歩歩歩道道道道のののの修修修修繕繕繕繕ををををししししてててていいいいたたたただだだだきききき

通通通通行行行行ししししややややすすすすくくくくななななりりりりままままししししたたたた。。。。

アンケートに「江南通り線（旧名草線）の

歩道がガタガタ、なんんとかしてほしい」と

の要望を9月議会で東議員がとりあげました。

「全面的な拡幅工事は難しいが当面、段差の

修繕等で対応する」との答弁があり、このほ

ど３か所の修繕工事が行われました。

自転車でも通行しやすくなったと感謝の声

が寄せられました。

回回回回 答答答答（（（（要要要要旨旨旨旨））））

① 今年度の工事で対応する。

② 第３次治水計画に沿って、般若川に流入する水量を減らす

よう対応する。

③－１－２ 地元から要望を出していただき、県へ改善対策

を要望していく

④ スピードハンプ等の設置を地元と協議する。

⑤－１－２ 設置可能な場所を協議し検討する。

－３ 暗い所は必要に応じ検討する。

－４ 江南警察と協議する。

⑥－１－２ 地元と協議し、検討する。

⑦ －１－２ 議会が生活交通について検討している。

その結果を踏まえ市内全域について検討する。

⑧ 当日予約は、配車計画の関係から現状でご理解を。

利用料金は今後も研究する。

⑨ 県内の施設を視察するなど研究している。

⑩ 区や住民の協力で継続。困難な場合は役員等に相談を。

⑪ 中般若の緑地公園内にある。新施設は困難。

⑫ 木曽川沿いに遊歩道・サイクリングロードを整備中。

公園の長寿命化計画の中で検討する。

⑬ 休日の利用の際は、北部給食センターの利用も。

⑭ 蘇南公園のテニスコートをオムニコートに改修する。

⑮－１ 現在白紙の状態です。

－２ 隣接地についても、用地確保等難しく現状では困難。

－３ 閉架書庫や読み聞かせ等に利用しており、現状は困難。

－４ 人気の本は２～３冊購入している。

⑯－１ 近隣市町等の状況も調査し、検討してきたい。

－２ 待機児童の解消に努力しているところで難しい。

⑰ 布袋北保育園の状況を検証し、古西保育園については保護者の

意見を把握したうえで移行事務を進めていく。時期は現在検討中。

⑱ 国の動向、近隣市町の状況を見ながら検討する。

⑲ ２２年度は定員に余裕があります。

⑳ ２３年度までの計画に添って、１００名の老人保健施設と２９

名の小規模特養ホーム、９名のグループホーム２施設が開設される。

21 予算的なこともあり今後検討する。

22 現在36か所955区画の市民菜園がある、春に農業塾を開催中。

23 地元から要望書を提出していただき、現地調査、検討する

３月から４月にかけて行った市政アンケートに寄せられた要望事項を、１２０項目（４月・９月）にまとめ

市長に提出しましたが、11月８日 市長から回答が届きました。その内容の一部を紹介します。

・回答の一部を紹介しました。

回答の全体を知りたい方は議

員団に問い合わせるか、「日

本共産党江南市議団」のホー

ムページををご覧ください


